



Rundbrief Dezember 2015/7

Imker-Kreisverband Sulzbach-Rosenberg

Weihnachten 2015

Ein spannendes und erfolgreiches Bienenjahr neigt sich dem Ende zu. Auch in diesem Jahr haben die Ortsvereine des Imker-Kreisverbandes hervorragende Arbeit geleistet. Dies betrifft auch die Nachwuchsarbeit und die vielen Schulprojekte. Mit eurem ehrenamtlichen Engagement haben wir den Weg einer modernen und erfolgreichen Imkerausbildung umgesetzt. Deshalb sind wir inzwischen bayernweit ein Vorbild für viele Vereine.

Die Vorstandschaft des Imker-Kreisverbandes Sulzbach-Rosenberg möchte sich für diese Arbeit bedanken und wünscht allen Imkerinnen und Imkern ein frohes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2016.



1. Kreisvorsitzender: Andreas Royer

2. Kreisvorsitzender: Helmut Heuberger

Kassier: Dieter Dehling

Schriftführer: Alexander Titz

www.bienenzuchtverein-sulzbach-rosenberg.de

Wichtige Schulungstermine 2016

Wachs und Wachsuntersuchung

Am 12. Januar 2016 gibt es beim Bienenzuchtverein Sulzbach-Rosenberg eine Schulung zum Thema Wachs und Wachsuntersuchung. Beginn ist um 19:30 Uhr im Vogelheim. An diesem Abend werden Probepäckchen für Wachsuntersuchungen beim Tiergesundheitsdienst Bayern an die Imker verteilt. Auch 2016 werden die Wachsuntersuchungen wieder kostenlos angeboten. Referent ist Bienenfachwart Alexander Titz

6. Januar 2016

Drei-Königs-Treffen in Auerbach

Am 6. Januar findet wieder das traditionelle Drei-Königs-Treffen des Imker-Kreisverbandes Sulzbach-Rosenberg in Auerbach statt. Treffpunkt ist um 10 Uhr in der Gaststätte Hohe Tanne.